

体協だより

2016年(平成28年)1月1日

第27号

発行：(NPO 法人) 羽村市体育協会

明けましておめでとうございます



月並みですが月日の経つのは早いものですね。2015年の出来事・・・鬼怒川の決壊、ラグビー旋風など忘れられないニュースがあった一方では、早くも記憶の彼方に霞んでいる出来事も多々。

「若い時は、一日は短く一年は長い。年をとると、一年は短く一日は長い」 フランシス・ベーコン作

高齢化の波はスポーツ界でも深刻な問題になりつつありますが、ここまで言われると、半分納得しつつも、半分反発したくもあり・・・そう、こんな言葉もあります。

「人生は退屈すれば長く、充実すれば短い」 シラー作

愚痴はともかく、こうして新たな年を迎えることができたのは、まずは目出度いことではあります。

今年も、スポーツを通じて充実した毎日を過ごせる一年となりますよう祈念いたしますとともに、NPO 法人羽村市体育協会へのご理解、ご支援のほどよろしくお願い申し蒸しあげます。

最後にサミュエル・ウルマンの有名な詩の一節を。

「人は信念と共に若く 疑惑と共に老ゆる
人は自信と共に若く 恐怖と共に老ゆる
希望ある限り若く 失望と共に老い朽ちる」

特定非営利活動法人 羽村市体育協会

名誉会長 井上篤太郎

会長 田村義明

副会長 本田文栄

副会長 天野春夫

専務理事 岸浪一正

常務理事 宮林真人

役員 一同

第 40 回羽村市完歩大会



第 40 回羽村市完歩大会「1・2の3里を歩こう会」が 11 月 23 日開催されました。

当日は雨こそ降らなかったもののあいにくの曇り空でしたが、それでも老若男女、家族連れ等々80人を超す参加者は多摩川堰玉川兄弟像前を元気よくスタート。1里・2里・3里の各コースの制覇に挑戦しました。

今年は曇天だったため、紅葉のコントラストはいまひとつの感でしたが、足元を見れば秋の草花が色とりどりに出迎えてくれていました。

皆さんも来年は、羽村の自然を楽しみながら自然の息吹を感じてみませんか。



タイムレースに挑戦するもの、マイペースで晩秋の風景を楽しむもの、それぞれの目的を楽しみながらの2時間、参加者全員無事にレクリエーション広場にゴールインしました。



体協だより 第 27 号
 発行：特定非営利活動法人 羽村市体育協会
 羽村市羽加美 1-29-5
<http://www.hamura-taikyo.npo-jp.net/>
 電話 042-555-1698
 発行日：平成 28 年 1 月 1 日
 編集：体育協会 指導・広報部